

Canciller cubano: Política belicista de EE.UU. afecta la paz de todos (+Tuit y Foto)



La Habana, 9 ago (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla condenó este 9 de agosto, la política belicista de los sucesivos gobiernos de Estados Unidos que han dejado un saldo millonario de víctimas en todo el orbe.

En su cuenta en la red social Twitter, el jefe de la diplomacia cubana escribió:

A 74 años de los bombardeos contra [#Hiroshima](#) y [#Nagasaki](#), la política guerrerista del imperialismo, la retirada de [#EEUU](#) de tratados internacionales, la fabricación de nuevas armas y la amenaza de una nueva carrera armamentista, atentan contra la paz y la seguridad de todos. pic.twitter.com/JyvF8iW5WB

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [9 de agosto de 2019](#)

Añadió que Cuba reafirma su compromiso con la promoción del desarme nuclear. "La existencia de enormes arsenales nucleares, 100 de cuyas ojivas bastarían para provocar el invierno nuclear, constituye una grave amenaza a la supervivencia de la Humanidad", aseveró Rodríguez.

El ataque lanzado por EE.UU. contra Nagasaki el 9 de agosto de 1945 causó la muerte de unas 74 mil personas y fue el segundo de la historia tras el perpetrado sobre Hiroshima, tres días antes.

El aniversario 74 de los bombardeos se conmemoraron en la nación asiática en medio de crecientes preocupaciones sobre una nueva carrera armamentista. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/198587-canciller-cubano-politica-belicista-de-eeuu-afecta-la-paz-de-todos-tuit-y-foto>



Radio Habana Cuba